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SUPERMERCADO E FRUTEIRA SÃO LUIZ
Rua Marechal Floriano, 1790 -  55 3312-5700

Não vendemos no atacado. Fotos meramente ilustrativas. Valores expressos em reais. Produtos e ofertas sujeitos a 
disponibilidade do estoque. Salvo erros de impressão. Atendimento de segunda à sábado, das 8 às 20 horas, sem fechar ao 

meio-dia. Entregamos a domicílio. SAC SAC (55) 3312-5700. Aceitamos cartões de crédito sob consulta. sac@fruteirasl.com.br

Ofertas  válidas de 28/7 a 31/7/2017

Aceitamos o cartão Sintriasa (Conveynet)

NÃO VENDEMOS POR ATACADO.

BATATA INGLESA ROSA KG

R$ 1 ,09

PEPINO TEMPERO DO SUL
270G

R$ 3 ,88

LAVA ROUPAS OMO MULTIAÇÃO
SACHÊ 1L

R$ 5 ,97

CAFÉ NESCAFÉ 200G

R$ 9 ,98

COXINHA DA ASA CONGELADA KG

R$ 5 ,98

BANANA PRATA KG

R$ 1 ,87

QUEIJO MUSSARELA DOCEOLI KG

R$ 18 ,49

LINGUIÇA SUÍNA BURITI KG

R$ 13 ,98

CERVEJA EISENBAHN S/CASCO
600ML

R$ 5 ,49

12 UN P/ CLIENTE
CERVEJA SCHIN 473ML UN

R$ 2 ,09
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ARROZ PITANGUEIRA OURO 5KG

R$ 10 ,99

sl.com.br

CARNE BOVINA CHULETA KG

R$ 13 ,98
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Jovens transformam 
resíduos de madeira 
em mobília no projeto 
Vivendo e Aprendendo

INCLUSÃO SOCIAL
Marcos Demeneghi

PREÇO DOS COMBUSTÍVEIS

Saiba quanto 
custa o 

combustível em 
cada um dos 17 

postos da cidade

PRODUÇÃO INDUSTRIAL

Alibem confi rma abertura 
de 346 postos de emprego
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempo Agora
Loteria

28/7/2017 - 14h
1° Prêmio -  1.451
2° Prêmio -  4.343
3° Prêmio -  2.063
4° Prêmio -  8.970
5° Prêmio -  7.411
6° Prêmio -  4.238

28/7/2017 - 18h
Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Fases da Lua

SÁB

MÁX.

MÍN.

24°
12°

0 mm
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MÁX.

MÍN.

24°
12°
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SEG

MÁX.

MÍN.

24°
12°
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Editorial Retrato cotidiano Notas
Os fatos ocorridos 

na semana e publicados 
pelo O Mensageiro abor-
dam pautas positivas 
do município na área 
do empreendedorismo, 
inclusão social, aper-
feiçoamento e serviços. 
Além de outros temas 
que compõe os fatos em 
destaque nesta semana. 

A Administração 
Municipal divulgou in-
centivos fi scais dados 
a empresas e também 
recebeu diretores da 
Alibem. Nestes encon-
tros foram assinados 
contratos e reafi rmada 
a intenção de ampliação 
produtiva e incremento 
na geração de emprego e 
renda no setor industrial 
do município. Confi ra 
nesta edição.

Fomos conhecer um 
projeto feito com jovens 
em processo de ressocia-
lização. A madeira que 
seria jogada fora é a ma-
téria prima para desen-
volver mobiliário, mas 
principalmente o senso 
de reciclagem pessoal, 
desenvolvendo paciên-
cia, zelo, criatividade, 
disciplina, entre outros 
valores. Conheça o pro-
jeto “Vivendo e Apren-
dendo”. 

O PROCOM divul-
gou a lista de 17 postos 
instalados em Santo Ân-
gelo e os preços de venda 
da gasolina, etanol e die-
sel. Confi ra quanto custa 
encher o tanque em cada 
um deles na página 3. 

Leia ainda a maté-
ria que fala de cursos 
na área da agricultura e 
agronegócio. Outra óti-
ma sugestão de leitura 
é o Viver Bem, com ma-
térias sugestivas e apro-
priadas para a época. 
Confi ra o tradicional BS 
Magazine que destaca as 
pessoas que fazem a dife-
rença e muito mais, tudo 
preparado com capricho 
na edição deste sábado. 
Bom fi nal de semana.

Minguante
16/7 a 22/7

Nova
23/7 a 29/7

AGRADECIMENTO E 
CONVITE PARA MISSA

7º DIA DE FALECIMENTO
Os fi lhos Fatima 

Bassani, Irene Tobias 
Damian, Maria de Lour-
des Tobias, Mara Regi-
na Tobias, Renato A. To-
bias, genros, nora, netos 
e bisnetos da amada 

convidam para missa de 7º dia a ser celebrada na 
próxima quarta-feira, dia 2 de agosto, às 17h, na 
Igreja do Carmelo. 

A familia registra o agradecimento especial 
para MARA REGINA pela dedicação e cuidados. 
Você foi incansável... nosso carinho! 

Eva 
Duarte 
Tobias

Ousadia dos tons
A exposição “Ousadia dos Tons” da artista plás-

tica Christine Galia está aberta ao público entre os 
dias 28 de julho e 20 de agosto no Centro Munici-
pal de Cultura de Santo Ângelo. A exposição pode 
ser acessada pela Rua Três de outubro.

Concurso Público
O Conselho Regional de Farmácia do Rio Gran-

de do Sul (Concurso CRF RS) abriu concurso  pú-
blico com um total de 805 vagas para cadastro de 
reserva em todos os níveis de escolaridade para 
várias cidades do estado. Do total, 11 são para 
contratação imediata e as demais para formação 
de cadastro reserva. Os salários variam de R$ 
1.278,42 a R$ 5.221,55 para jornadas de trabalho 
de 30 a 40 horas semanais.

Para nível fundamental, há os cargos de auxi-
liar de limpeza e de copeira. Já para nível médio, 
há oportunidades para agente administrativo, 
agente contábil, agente de manutenção, agente de 
teleatendimento, assistente jurídico e técnico em 
informática.

Profi ssionais de nível superior podem concor-
rer aos cargos de advogado, assistente de recursos 
humanos, bibliotecário, contador, farmacêutico, 
jornalista e programador.

Voo às quartas-feiras
A partir de agosto, a Azul linhas Aéreas, terá 

voos diretos a Porto Alegre com frequência de três 
vezes por semana, às segundas, quartas e sextas-
-feiras. O voo da azul linhas aéreas tem duração de 
um pouco mais de uma hora.  As passagens podem 
ser compradas no site da companhia. Os passa-
geiros de Santo Ângelo poderão realizar conexões 
para as diversas regiões do país.

Anjos de Patinhas
Anjos de Patinhas Santo Ângelo representa o 

trabalho voluntário de Lúcia Lima e Zaira Fra-
ga, mais familiares, amigos e colaboradores, no 
cuidado aos animais abandonados, explorados, 
atropelados e  doentes, recolhidos das ruas de 
nossa cidade. O Grupo, que tem sua sede nos al-
tos do Bairro Pippi, estará no Brique para divul-
gar o seu trabalho, bem como auxiliar na cons-
cientização sobre o cuidado com os animais e os 
que estão no entorno de nossas casas. Recolhem, 
na oportunidade donativos para a causa. O tele-
fone para contato com as integrantes do Grupo 
é 9 9732 4641.

Marcos Demeneghi

Sinalizador
de buracos

Um tijolo e uma vassoura velha 
foram postos como aviso de buracos 
no asfalto na zona norte de Santo 
Ângelo. O trecho da Rua Antunes 
Ribas, próximo a Polícia Civil, pouco 
antes da Av. Salgado Filho, começou 
apresentar problemas mais agudos 
depois do período chuvoso ocorrido 
em maio deste ano. A quantidade de 
buracos era tanta que criava difi cul-
dades de trafegabilidade para quem 
transitava naquele espaço. 

Antes de usar a vassoura como 
“sinalizador” os moradores colo-
caram entulho de construção para 
minimizar o impacto na suspensão 
dos veículos. A foto foi realizada na 
quinta-feira, dia 27. 

Em contato com a secretaria de 
Obras do Município o Secretário 
Diórlan Zanetti informou que, para 
amenizar a situação, fará uma ope-
ração tapa buracos naquele local. 

Outra situação que ainda deve 
ocupar os servidores da secretaria é 
a de um trecho da Av. São João, en-
tre a Rua 10 de Novembro e Miguel 
Couto, naquele local o asfalto tam-
bém está danifi cado obrigando os 
motoristas a realizarem desvios para 

não estragar a suspensão do veículo. 
Embora esteja prevista uma ope-

ração tapa buracos para a rua, mo-
radores reclamam da medida, pois a 
consideram paliativa, ou seja, o as-
falto continua irregular e logo volta 
a apresentar problemas. 

Av. São João

Rua Antunes Ribas
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Os diretores da ACISA Santo Ângelo, Mauro Ts-
chiedel e Anderson Filipin Romero, participaram no 
início da semana, do maior evento de E-commerce do 
Brasil, o Fórum E-commerce Brasil, realizado na Tran-
samérica Expo Center, em São Paulo, nos dias 25, 26 e 
27 de julho de 2017.

Na ocasião, o vice-presidente da entidade, Mauro 
Tschiedel foi um dos debatedores, onde foi tratado o 
assunto “Marketplaces - Gestão & Evolução do Canal: 
O que está mudando no ecossistema brasileiro?”. 

Marketplace é o canal onde as lojas virtuais e até 
físicas podem vender seus produtos dentro de grandes 
lojas, como Americanas, Mercado Livre, Ponto Frio, 
entre muitas outras.

Segundo Mauro Tschiedel, “a originalidade na 

descrição dos produtos – dependendo da plataforma 
do marketplace – acaba não sendo permitido o que 
consequentemente iguala os concorrentes de maneira 
direta, o que agrega unicamente ao marketplace e não 
ao lojista”.

O FÓRUM E-COMMERCE BRASIL 2017 
Considerado o principal evento de e-commerce da 

América Latina e o terceiro maior evento de e-com-
merce do mundo, de acordo com a Forrester Research. 
Em sua 8ª edição, 13 mil congressistas participaram 
durante três dias plenos de atividades técnicas e de ne-
gócios, divididos em diversas áreas de conteúdo, visan-
do a excelência. Saiba mais sobre o evento através do 
link: https://eventos.ecommercebrasil.com.br/forum.

Artur
Hamerski

artur.hamerski@hotmail.com

Aportuguesando

Santo Ângelo tem muitos outros colégios ex-
celentes em termos de ensino, educação e  for-
mação cristã e cidadã como o Colégio Tiradentes e 
o CAIC.  São escolas particulares, municipais e es-
taduais. São faculdades e uma universidade. Todas 
de escol, de nome e de renome. Nelas há estudos e 
ensinos amplos e profundos, educação e formação 
de primeira linha. Numa palavra – estudos. Todos 
sabem que os estudos são tesouros e fortunas in-
igualáveis e inesgotáveis. São tesouros e fortunas 
que os ladrões nunca roubam, as águas nunca le-
vam e os fogos nunca queimam. Vêm dos antigos 
essas lições e mensagens. Vêm dos bisavós, avós, 
pais... Esses tesouros e fortunas valem muito mais 
que mil vezes uma jamanta entupida de reais, ou 
de dólares, ou de euros. Esses tesouros e fortunas 
estão nessas escolas todas. Há estudantes – e são 
centenas, milhares – que ano a ano os buscam e 
os têm. Felizes desses estudantes! Estão com a ca-
beça no lugar, com os sonhos e ideais certos, com 
a liberdade e independência econômica, política 
e cultural nas mãos. Nas mãos de seres humanos 
completos, realizados em todas as dimensões hu-
manas, nas mãos de cidadãos plenos.

Em se falando dos tesouros e fortunas que os 
estudos são e têm, não faz muitos dias que, em 
conversa de amigo com amigo, o amigo pergun-
tou-me se eu, se ainda fosse jovem, iria querer 
ganhar de presente uma jamanta carregada de 
dinheiro e fi car sem estudos, ou com estudos 
poucos e sem cabeça, ou se iria querer ter estudos 
completos – incluindo-se o mestrado, doutorado, 
pós-doutorado – e ter cabeça. Respondi-lhe na 
tampa: estudos completos. Com esses estudos eu 
iria ter saberes e culturas e, em paralelo, oportu-
nidades mil de concursos e de profi ssão boa. Po-
deria, mesmo trabalhando a vida toda, não fi car 
rico, mas tiraria da e com a profi ssão “o pão nosso 
de cada dia” tal qual um homem de estudos e de 
virtudes deve tirar. Assim, pois, para mim, mil 
vezes mais valem os estudos, mais ainda se com-
pletos, do que uma jamanta abarrotada de grana. 
E sei que muitos pensam como eu – hegemonizar 
estudos e não pratas. 

Assim, a propósito dos tesouros e das for-
tunas que os estudos são, oferecem e sempre  
dão,quanto duraria uma jamanta dessas se posta 
nas mãos de alguém ignorante, sem previsão nem 
provisão, ocioso e pródigo? E se posta nas mãos 
de alguém escravo dos vícios – do alcoolismo e 
das demais drogas? Com essa dinheirama com-
prariam uma casa, um carro, uma granja, uma 
estância? Ou torrá-la-iam nas mesas de bares e 
nas bocas de fumo? Aliás, tais dependentes têm 
cabeça, têm coração? Preferem matar-se a vícios 
como escravos, dependentes e infelizes, fazendo 
a vontade dos próprios instintos, do trafi cante e 
do demo, a viver como ser humano livre, inde-
pendente e feliz, com consciência, sabedoria e 
paz, fazendo a vontade de Deus?

Comércio PROCOM divulga tomada 
de preços dos combustíveis 

em Santo Ângelo

Qual é o custo?Qual é o custo?

Diretores da ACISA participam do principal 
forum de e-commerce da América Latina

Dezessete postos de Santo 
Ângelo vendem combustíveis a 
preços muito semelhantes. O le-
vantamento foi realizado pelo 
PROCOM - Programa de Proteção 
e Defesa do Consumidor de Santo 
Ângelo na última quarta-feira, dia 
26. O preço praticado na maioria 
dos postos é 3,99 e o PROCOM 
está trabalhando para entender e 
divulgar a lógica de preços prati-
cadas no município.  A intenção é 
de auxiliar o consumidor na hora 
da compra e verifi car possíveis 
abusos. 

Além da tomada de preço, o 
PROCOM vai confrontar o pre-
ço de compra e venda. Segundo a 
Coordenadoria Geral do PROCON 
de Santo Ângelo já foram pedidos 
os documentos aos postos. Con-
sultando as notas de compra a 
entidade pretende constatar se o 
aumento foi repassado ao consu-
midor, antes mesmo de comprar o 
produto com preço mais alto. 

Anderson Filipin Romero e Mauro Tschiedel 

Marcos Demeneghi

Divulgação
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CidadeMobilização

Resíduos de madeira são rea-
proveitados por jovens que cum-
prem medidas socioeducativas 
no CEDEDICA Semiliberdade em 
Santo Ângelo, eles fabricam mó-
veis e utilitários domésticos no  
projeto “Vivendo e Aprendendo”. 

A iniciativa iniciou em julho 
de 2016 e no primeiro semestre 
deste ano um agente sócio educa-
dor foi destacado exclusivamente 
para potencializar a ofi cina. 

Rodrigo Santos coordena o 
trabalho de marcenaria e carpin-
taria com o qual, cerca de 15 jo-
vens que buscam ocupação útil 
nas horas livres, desenvolvem 
habilidades e transformam  mate-
rial descartado em artigos únicos 
e úteis. 

A confecção dos móveis rústi-
cos reverte em renda para os par-
ticipantes e também para compor 
o mobiliário da própria casa que 
é usada no sistema de semiliber-
dade, onde temporariamente mo-
ram e cumprem a medida. 

Rodrigo Santos entende que 
o projeto colabora com o desen-
volvimento da paciência, criati-
vidade, senso estético e noções 
de ecologia, pois evita que estes 
materiais sejam descartados na 
natureza em demorados proces-
sos de decomposição.

A iniciação profi ssional é ou-
tro benefício do projeto, pois 
pode reverter em fonte de renda 
diante de uma população que está 
aprendendo a valorizar este tipo 
de trabalho. Estes jovens fazem 
parte da comarca do juizado re-
gional de Santo Ângelo, que com-
preende 86 municípios. 

Estão em processo de res-
socialização e são atendidos no 
sistema de semiliberdade depois 
que já cumpriram tempo de in-
ternação no CASE - Centro de 
Atendimento Socioeducativo, 
mas também em medida inicial, 
conduzidos pelo Juizado para 
uma medida sócio educativa mais 
branda.

Inclusão social

CEDEDICA E A SEMILIBERDADE DE JOVENS

O CEDEDICA é uma organização não governamental que, entre outras atividades, 
coordena a Semiliberdade de Santo Ângelo, através de Convênio com a FASE/RS, por isso 
mantém a estrutura do CAS - Centro de Atendimento de Semiliberdades com capacidade 
de atender 20 jovens. O CAS Conta com uma equipe técnica interdisciplinar de 17 pessoas, 
profi ssionais das áreas de enfermagem, saúde, educação, psicologia, serviço social e jurídica, 
além de coordenação técnica e administrativa.

Os jovens estudam regularmente, tem oportunidade de participar do programa Menor 
Aprendiz do CIEE – Centro de Integração Empresa – Escola. A coordenadora técnica Vanderleia 
Silva explica que a ofi cina surgiu para ocupar os jovens nos momentos em que não estavam 
realizando nenhuma atividade produtiva, tendo em vista que a maioria também está integrada 
em outros programas, destacando que dois jovens do sistema conquistaram vaga no ensino 
superior através do ENEM. 

No entendimento da ONG, a semiliberdade permite uma maior e mais rápida integração 
social, uma vez que o adolescente se utiliza da rede de atendimento, escolas e recursos 
oferecidos pela comunidade, conforme plano de atendimento individual, o que exige 
autonomia e responsabilidade por parte do jovem que deve buscar a profi ssionalização e 
estudos durante a execução da medida. 

“Vivendo e “Vivendo e 
aprendendo”aprendendo”

Um projeto do CAS - Centro de Atendimento de Semiliberdades 
do CEDEDICA ensina jovens a transformar a madeira que iria 

para o lixo em aparadores, bancos, fl oreiras, caixas de lenha 
e tudo que a criatividade deles puder inventar, até mesmo a 
mobília da casa onde moram foi produzida artesanalmente 

Instrutor de marcenaria do projeto, Rodrigo Santos, na ofi cina localizada na AV. Getúlio Vargas

Marcos Demeneghi
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Agricultura / Engenharia Florestal
Marcos Demeneghi

Erval do Instituto Federal Farroupilha, campus de Santo Ângelo 

Uma aula prática de manejo e cultivo de erva-
-mate encerrou as atividades de um curso sobre o 
tema realizado em Santo Ângelo nos dias 26, 27 e 
28. Além das aulas teóricas, os ervais de dois locais 
distintos serviram de objeto de estudo, em uma 
propriedade rural com cinco mil pés de erva mate, 
localizada em Rincão do Sossego, interior de Santo 
Ângelo, e no campo experimental do IF Farroupilha, 
que possui de 200 a 300 pés de erva-mate. O curso 
foi ministrado pelo Engenheiro Florestal Roberto 
Magnos Ferron, que é Diretor Técnico do Instituto 
Brasileiro da Erva Mate e um dos especialistas mais 
conceituados no assunto no Estado do Rio Grande 
do Sul. 

Promovido pela ARFOM - Associação de Refl o-
restamento em parceria com o SENAR - Serviço Na-
cional de Aprendizagem Rural, IF Farroupilha, URI 
– Universidade Regional Integrada do Alto Uruguai 
e Missões, Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 
Santo Ângelo, SEMAG – Secretaria Municipal de 
Agricultura e Procuradoria da República, contou 
com a participação de estudantes de agronomia e 
engenharia ambiental, técnicos e professores do IF 
Farroupilha e do Cacique Anildo com mais dois Gua-
ranis da aldeia Tekoa Pyau. 

Na opinião Osvaldino Lucca da ARFOM o curso 
colabora para o enriquecimento do diálogo em torno 
do cultivo da erva-mate, como alternativa de refl o-
restamento, trabalho e renda em Santo Ângelo. Ele 
destaca que os ervais desta região na época Jesuíti-
ca, foi determinante para a instalação da redução de 
Santo Ângelo, no entanto, o cultivo no município foi 
perdendo força e já não possui expressividade eco-
nômica. 

Cacique Anildo que participou do curso consi-
dera importante para a cultura Guarani este resgate 
que está sendo feito, “essa é nossa origem e esse um 
momento muito especial” disse o cacique ao se refe-
rir ao cultivo da erva mate e a ao curso ministrado 
nestes dias. O curso também ajuda a relembrar que o 
mate é uma tradição cultural iniciada pelos índios. O 
cacique entende que é um modo de resgate cultural 
importante para os guaranis.

Aprendendo o cultivo Aprendendo o cultivo 
da erva-mateda erva-mate

Acadêmicos, professores e técnicos fazem curso sobre o e cultivo e manejo de ervais. 
Além das aulas teóricas observaram na prática como obter os melhores resultados 

com esta cultura que foi herdada dos povos Guaranis

CURSO DE GESTÃO RURAL

O Sindicato Rural de Santo Ângelo em parceria com 
o SENAR - Serviço Nacional de Aprendizagem Rural estará 
realizando no mês de agosto e setembro três cursos na área 
de produção rural totalmente gratuitos: Gestão Rural; Gestão 
Rural II; Nutrição Gado de Leite e corte. As inscrições podem 
ser feitas diretamente no Sindicato Rural de Santo Ângelo, 
pelo telefone ou e-mail. Contatos: 55 3313-3775/99622-3629 
ou sindirural@via-rs.net.   

As aulas serão ministradas na nova sede do Sindicato 
Rural de Santo Ângelo no turno da manhã e tarde, têm carga 
horária de 24h e emissão de certifi cado. O curso de Gestão 
Rural I é pré-requisito para realizar o Gestão de Rural II.

Nutrição Gado de Leite e Corte / 21 a 23 de agosto/
Instrutor: Orlando Bohrer 

Gestão Rural I (Custo de Produção, Gestão de Pessoas, 
Meio Ambiente, Organização, Controles) / 04 a 06 de 
Setembro/Instrutora: Leila Thomas 

Gestão Rural II (Finanças, Comercialização, Obrigações 
Legais e tributação, Planejamento)/25 a 27 de setembro 
Instrutora: Leila ThomasDiretor Técnico do Instituto Brasileiro da Erva Mate, Engenheiro Florestal Roberto Magnos Ferron, 

ensina técnicas de cultivo de erva-mate para estudantes, pesquisadores e técnicos no IF Farroupilha 
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xxxGeral

EDITAL Nº 62/SMAd/2017
CONVOCAÇÃO DE APROVADOS EM PRO-

CESSO SELETIVO SIMPLIFICADO
JACQUES GONÇALVES BARBOSA, Prefeito Municipal 
de Santo Ângelo, no uso de suas atribuições legais, CON-
VOCA a(s) pessoa(s) abaixo relacionada(s) aprovada(s) 
em Processo Seletivo Simplifi cado para contratação por 
prazo determinado, previsto no Edital nº 27/2015, confor-
me ordem de classifi cação divulgada, para preenchimento 
de vagas no quadro conforme segue:

Categoria funcional – Cirurgião dentista 
(classifi cação 03)
03- GIULIA CARINA KROMBAUER RAICHLE

O(a) convocado(a) deverá comparecer na Secretaria de 
Administração nos dias 01 E 02 DE AGOSTO DE 2017, 
em horário de expediente, a fi m de anexar documentação 
necessária para o preenchimento da vaga.
O não comparecimento do(a) candidato(a) convocado(a) 
no prazo estipulado, implicará na desistência do mesmo a 
habilitação da vaga, sendo que o seu nome será colocado 
na listagem dos aprovados em último lugar, para posterior 
chamamento, de acordo com os dispositivos legais que re-
gem a matéria.
OBSERVAÇÕES:
a) O(a) candidato(a) convocado(a) deverá comparecer na 
Secretaria de Administração munido(a) do rol de documen-
tos que se encontram disponível na Secretaria de Adminis-
tração ou no site http://www.santoangelo.rs.gov.br/
b) O(a) candidato(a) convocado(a) deverá possuir 01 
(uma) cópia xerográfi ca (xérox) de todos os documentos 
que constam no rol acima citado.
GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ÂN-
GELO, em 29 de julho de 2017.

JACQUES GONÇALVES BARBOSA - Prefeito

Estado do Rio Grande do Sul
Prefeitura Municipal de Santo Ângelo

Famílias que dependem do transporte com tração animal reivindicam apoio 
público para conquistar área de pastagem e cultivo de alimentos, bem como 

assistência veterinária para os cavalos

Gaioteiros divulgam carta 
aberta neste sábado

Carroceiros e “gaioteiros” do município de 
Santo Ângelo querem apoio público para manu-
tenção da atividade, como fonte de renda e sobre-
vivência. A Associação dos gaiteiros e carroceiros 
de Santo Ângelo convidou autoridades políticas e 
representativas do município para uma reunião 
prevista para hoje, dia 29 com início as 10h no 
Piquete Rédeas Brancas, no Bairro Tesch. 

Neste encontro será divulgada uma “Carta 
Aberta à Comunidade e as Autoridades”. Entre 
as reivindicações está a necessidade de uma área 
pública para o cultivo de pastagens e alimentos 
para as famílias da associação, assistência veteri-

nária para os cavalos, assistência social às famí-
lias dos carroceiros, com auxílio de cestas básicas 
e melhorias nas residências dos associados. 

Segundo Janice Fátimas Ribeiro dos Santos 
que é a presidente a associação estão filiados a 
entidade 150 associados e mais de 400 famílias 
dependem da renda gerada a partir da presta-
ção de serviços como pequenos fretes, coleta de 
materiais recicláveis e serviços de jardinagem. 
Janice e o ex-vereador Gilberto Corazza também 
convidaram toda a comunidade em visitas reali-
zadas nos veículos de comunicação, inclusive no 
O Mensageiro.

Familia que usa a gaiota se desloca pela Av. Brasil em direção ao centro de Santo Ângelo

Marcos Demeneghi

O Projeto Catador Cidadão está sendo implan-
tado pelo governo municipal por meio das secreta-
rias do Meio Ambiente e da Assistência Social, Tra-
balho e Cidadania de Santo Ângelo. A iniciativa visa 
reagrupar os catadores e/ou carroceiros que cole-
tam materiais recicláveis na área urbana e orga-
nizá-los em associações ou cooperativas. Segundo 
a administração municipal seria para que possam 
encontrar meios para a geração de uma renda mais 
condizente com a atividade e a consequente melho-
ria na qualidade de vida das famílias envolvidas. 

De acordo com o secretário do Meio Ambien-
te Francisco da Silva Medeiros, a revisão do Plano 
municipal de Saneamento de Santo Ângelo trouxe à 
tona a necessidade de diagnóstico, cadastramento 
e reorganização desta rede de catadores para que 
o Governo Municipal possa promover uma rede 
de apoio, instituindo formas de promoção para o 
melhor aproveitamento dos resíduos recicláveis e 
oferecendo instruções sobre boas práticas sociais e 
ambientais. “O cadastramento é voluntário, porém 
importante para instrumentalizar o projeto e dire-
cionar ações para aprimorar, não apenas o recolhi-
mento destes resíduos, mas também a situação das 
famílias envolvidas nesta atividade que considera-
mos produtiva”, concluiu Medeiros. 

Projeto Catador 
Cidadão

01 Ofi cina de Cantigas de Roda  -  
Invernada Pré-Mirim

01 Ofi cina de Brinquedos - 
Invernada Mirim

01 Ofi cina Campeira -

Invernada Adulta

01 Ofi cina de Chimarrão -

Invernada Xirú
01 Ofi cinas de Danças Tradicionais -

Invernada Juvenil

05 Apresentações das invernadas 
02 Apresentações de Grupos 

Folclóricos Gauchescos
01 Ofi cina de integração com

pessoas da APAE 
01 Ofi cina de integração com 

crianças do Lar do Menino

ATIVIDADES CULTURAIS 

DO PROJETO

O Grupo de Danças Folcló-
ricas – GDF Os Farroupilhas, 
teve projeto cultural apro-
vado junto ao Ministério da 
Cultura – Governo Federal, 
para captação de patrocínios 
via Lei Rouanet, artigo 18. O 
projeto “RAÍZES CULTURAIS 
REGIONAIS”, está habilitado 
a captar patrocínios culturais 
junto às empresas privadas 
que pagam Imposto de Ren-
da pelo Lucro Real, e também 
junto as estatais estaduais e fe-
derais. A Classificação no arti-
go 18, da Lei Rouanet permite 
ao patrocinador abater 100% 
do valor patrocinado em seu 
IR a pagar, limitando-se a 4%. 
Pessoas Físicas que pagam IR 
– Declaração Completa pode 
patrocinar 6% e abater 100% 
no momento da declaração. 
O projeto tem como produtor 

cultural a MK Produções Cul-
turais Ltda.

Além das metas específicas 
o projeto enfatiza o resgate da 
cultura gaúcha, seus usos e 
costumes, fortalecendo os va-
lores do tradicionalismo e ci-
vismo nas crianças, e oportu-
nizando o acesso aos produtos 
e serviços culturais, enaltecen-
do as raízes do povo gaúcho.

 O casal de patrões, Eloi 
e Sandra Grasel, juntamente 
com a diretoria, invernadas 
e associados, enfatizam a im-
portância do projeto aprova-
do via incentivo fiscal federal, 
para viabilizar a realização 
das inúmeras atividades cul-
turais contempladas,  e que 
serão disponibilizadas em sua 
de forma gratuita aos jovens 
estudantes da rede pública de 
ensino.

GDF Os Farroupilhas aprova o projeto “Raizes 
Culturais Regionais” no Ministério da Cultura

Registro Civil das Pessoas Naturais - Santo Ângelo-RS
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Seis empreendimentos já estabelecidos em Santo 
Ângelo foram contemplados com incentivos fi scais e 
para-fi scais para investimentos na expansão de seus 
negócios, vislumbrando a abertura de novas vagas de 
trabalho. 

Na cerimônia de assinatura dos contratos, realizada 
no Gabinete do prefeito Jacques Barbosa, com a 
presença do vice-prefeito Bruno Hesse, o secretário 
municipal de Indústria e Comércio João Baptista Santos 
Silva mostrou-se otimista com os investimentos da 
iniciativa privada em Santo Ângelo, anunciando que o 
ano deve fechar com mais de R$ 50 milhões aportados 
pelos empreendedores, valores que possibilitarão a 
criação de 600 novos empregos diretos. 

Gestor de um governo focado no desenvolvimento 
socioeconômico, o prefeito Jacques argumentou 

que os incentivos são previstos em lei municipal 
e serão utilizados para ampliação de indústria de 
panifi cação, qualifi cação de mão de obra na área da 
costura industrial, apoio pecuniário para expansão de 
negócios e outros benefícios, como forma de fortalecer 
as empresas locais, focado na geração de riqueza para 
o município e empregos para os santo-angelenses. 
“O Governo Municipal está posicionado ao lado dos 
empreendedores e de portas abertas para ouvir suas 
reivindicações. Estamos trabalhando para atrair novos 
empreendimentos e fortalecer os já estabelecidos”, 
disse Jacques. 

Em sua intervenção durante o ato, o prefeito revelou 
que o Governo Municipal trabalha para desburocratizar 
o processo de formalização de empresas e para dar 
agilidade no encaminhamento de obras da construção 

civil, setores que movimentam a economia. “Nossa 
meta é formalizar empresas em até 24 horas. Estamos 
trabalhando para simplifi car os processos, abreviar 
a caminhada dos investidores. Quem deve correr é 
o Governo Municipal, não o contribuinte”, frisou, ao 
anunciar que estará centralizando todos os serviços 
relativos ao encaminhamento de empresas e de obras 
em um único local.

Em nome dos empresários benefi ciados falou 
Luciano Teixeira, ressaltando as características 
empreendedoras do Governo Municipal. “Num 
momento em que as empresas sentem os refl exos do 
mundo globalizado, temos um governo com visão 
empreendedora e um gestor municipal atuando como 
indutor de um ambiente favorável para os negócios”, 
assinalou. 

SEIS CONTRATOS DE INCENTIVOS FISCAIS ENTRE PREFEITURA E EMPREENDEDORES FORAM FIRMADOS 

Na última segunda-feira, dia 24, foi executado 
o asfaltamento na Rua Daltro Filho, trecho entre 
as ruas Tiradentes e Duque de Caxias. Os recursos 
são oriundos de emenda parlamentar do deputado 
federal Darcísio Perondi e contrapartida do orça-
mento do município.

Nesta semana, o prefeito Jacques Barbosa esteve 
vistoriando outras obras de pavimentação asfáltica 
na Rua Oswaldo Cruz, trecho entre a Avenida Brasil 
e Duque de Caixas, na faixa central da cidade.

Por ocasião da vistoria Jacques foi recebido 
pelos moradores do trecho em obras que demons-
traram contentamento com a concretização de um 
pleito antigo daquela comunidade. A moradora Vali 
Maria Tomm demonstrou agradecimento público à 
administração municipal, publicando nota em jor-
nal local lembrando que mais que uma reivindica-
ção, o asfaltamento do local é um sonho acalentado 
por aproximadamente de 15 anos. “Com imensa 
alegria apresentou de público agradecimentos ao 
prefeito Jacques Barbosa e ao vice-prefeito Bruno 
Hesse que, justamente no Dia do Amigo, atende-
ram minha reivindicação e sonho por mais de 15 
anos”, publicou. 

Novas obras de 
asfaltamento

AI PMSA / Fernando Gomes

Encerrou ontem o curso de Vitrinismo pro-
movido pelo Sindilojas Missões, em parceria com 
o Senac. O curso iniciou na quarta-feira, dia 26, e 
foi ministrado por Marieta Jung, profi ssional com 
mais de 22 anos de experiência na área. A coorde-
nadora da Comissão de Marketing, Promoções e 
Eventos do Sindilojas, Loiva Kaiser, disse que as 
empresas resolveram apostar no potencial de seus 
colaboradores. E, segundo ela, ganha com isso o 
próprio empreendedor.

 “Sabemos que mais de 80% da venda de uma 
loja é resultado do seu visual, seja interno ou ex-
terno. As pessoas procuram o que comprar, e cos-
tumam investir no que agrada aos olhos”, afi rmou 
Loiva.  Ela destaca que investir em qualidade, aten-
dimento diferenciado, gestão planejada e visual pa-
dronizado é pressuposto das empresas que se pre-
ocupam com o cliente, os funcionários e sua rede 
de atendimento. “O somatório de esforços vai gerar  
mais resultados”, concluiu.

Curso de vitrinismo

Prefeito Jacques vistoria o trabalho

A direção da Alibem pretende iniciar paulatinamente as contratações a partir 
do mês de agosto, ganhando intensidade no trimestre seguinte, visando suprir a 

demanda gerada pela ampliação da produção industrial

Alibem confi rma abertura 
de 346 postos de emprego

Cumprindo agenda de trabalho na região, o di-
retor-presidente da Alibem, Alimentos Maximiliano 
Chang Lee, esteve em visita ao prefeito Jacques Bar-
bosa e ao secretário de Indústria e Comércio, João 
Baptista Santos Silva, na tarde de quinta-feira, 27, 
oportunidade em que homologaram a renovação 
das parcerias mantidas entre o grupo empresarial e 
o Município.

Acompanhado do diretor Administrativo Ânge-
lo Meneghetti e do superintendente de Operações 
Juscelino Gonçalves, Maximiliano informou ao pre-
feito que as obras de ampliação da unidade local da 
indústria estão dentro do cronograma do empreen-
dimento e confi rmou o aumento da capacidade de 
abate, para três mil suínos/dia, e a abertura de 346 
novas frentes de trabalho. Segundo o presidente, as 
vagas de emprego serão abertas paulatinamente a 
partir do mês de agosto, ganhando intensidade no 
trimestre seguinte, visando suprir a demanda gera-
da pela ampliação da produção industrial.

No ato de assinatura da parceria, o prefeito re-

forçou o apoio do Governo Municipal à Alibem, 
reconhecendo o empreendimento como grande in-
dutor da economia local e regional, gerando riqueza 
para os municípios e milhares de empregos diretos e 
indiretos à Região das Missões. 

Na avaliação do presidente da Alibem Alimentos, 
no atual cenário econômico é difícil tomar uma deci-
são de investimento de grande porte. Frisou, porém, 
que o município de Santo Ângelo sempre foi parcei-
ro da empresa, assim como as entidades de classe e 
sindicais. “Isso nos dá confi ança para investir. Santo 
Ângelo é berço da Alibem. Motivo de orgulho e res-
ponsabilidade. Santo Ângelo e a Região das Missões 
têm grande potencial para o setor da suinocultura”, 
frisou Maximiliano. 

Questões como a ampliação da cadeia suinícola 
na região, com programas de capacitação técnica e 
gerencial do pequeno agricultor, o fortalecimento de 
parcerias para a produção integrada de suínos e a 
sucessão familiar rural também estiveram na pauta 
do encontro.  

Juscelino Gonçalves, Maximiliano Chang Lee, Jacques Barbosa, Ângelo Meneghetti, João Baptista Santos Silva

AI PMSA / Tarso Weber

xxxEmpreendodorismo
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O Corede Missões organiza, na 
próxima semana, a votação da Consul-
ta Popular 2017. A votação poderá ser 
feita pelo site vota.rs.gov.br, nos dias 
1º, 2 e 3 de agosto, ou presencialmen-
te, nos dias 1º e 2, em urnas nos mu-
nicípios.  A Consulta defi nirá as áreas 
prioritárias para o investimento de R$ 
2.371.428,57 para a região das Mis-
sões, do Orçamento 2018 do Governo 
do Estado do Rio Grande do Sul. 

Estão habilitados a votar os elei-
tores com domicílio eleitoral no Rio 
Grande do Sul. Os eleitores poderão 
votar em apenas um dos Programas 
ou Ações constantes da cédula de vo-
tação. Na votação on-line e nos pontos 

de votação é necessário o número do 
título de eleitor. Caso você não o tenha 
à mão, o ambiente de votação na in-
ternet permitirá pesquisa diretamente 
no Tribunal Superior Eleitoral (TSE).

A cédula formada em Assembleia 
Regional, elenca seis prioridades nas 
áreas de Agricultura e Pecuária, Tu-
rismo, Desenvolvimento Econômico, 
Ciência e Tecnologia. Neste ano, cada 
eleitor opta por apenas um projeto, 
sendo que as três prioridades mais 
votadas receberão os recursos. O item 
mais votado receberá 40% do valor 
(R$ 948.571,42), sendo que o segun-
do e terceiro itens receberão, cada um, 
30% (R$ 711.428,57). 

Consulta Popular 
2017 inicia terça
A votação poderá ser feita pelo site vota.rs.gov.br, 

nos dias 1º, 2 e 3 de agosto, ou presencialmente, nos 
dias 1º e 2, em urnas nos municípios

PROPOSTAS QUE COMPORÃO A CÉDULA DE VOTAÇÃO

- SIAPI – Recuperação, manutenção e conservação de solos; 
- SEDACTEl – Infraestrutura e equipamentos para o bem receber; 
- SDR – Agroindústria Familiar – Sabor Gaúcho; 
- SDR – Leite Gaúcho: fortalecimento das cadeias produtivas locais e regionais; 
- SEAPI – Cadeia produtiva do leite, pecuária de corte e ovinocultura; 
- SDCT – Parques, polos e incubadoras tecnológicas.


